

Obama déclare que la politique des pieds secs pieds mouillés n'avaient plus de sens



La Havane, 19 janvier (RHC).- Le président sortant des Etats-Unis, Barack Obama, a déclaré ce mercredi à Washington que la politique des pieds secs pieds mouillés n'avait plus de sens.

Lors de sa dernière intervention publique en tant que président des Etats-Unis, Barack Obama s'est demandé: Pourquoi établir des différences entre Cubains et immigrants en provenance du Salvador ou du Guatemala ?

En effet, cette politique de pieds secs pieds mouillés accordait un permis de séjour automatique et d'autres facilités aux Cubains qui arrivaient aux États-Unis quels que soient les moyens utilisés pour ce faire. Des privilèges niés aux autres migrants sans papiers. Après avoir souligné qu'il s'agissait d'une vieille manière de penser qui n'a plus de sens, il a rappelé que les États-Unis et Cuba avaient atteint un accord pour une politique migratoire juste et appropriée.



Radio Habana Cuba